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Anfrage: Konzept Registrierungspflicht für Ferienwohnungen 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

am 17. März 2021 wurde der Antrag „Konzept zur Registrierungspflicht für Ferienwohnungen“, 

Drucksache 0022/21, beschlossen.  

Die Stadtverwaltung wurde mit der Erarbeitung des oben genannten Konzepts beauftragt die 

Arbeitsergebnisse dem zuständigen Ausschuss vorzulegen.   

 

1. Aus welchen Gründen ist der Beschluss des Stadtrats noch nicht umgesetzt?  

2. Wann wird das Konzept vorgelegt?  

3. Wenn die Gespräche mit der Landesregierung bereits stattgefunden haben: Was ist deren Ergebnis 

– wenn nein: Warum haben sie noch nicht stattgefunden? 

 

Vielen Dank für die Beantwortung der Anfrage  

 

 

Sebastian Perdelwitz - Fraktionsvorsitzender Fraktion Mehrwertstadt 
 

 

mailto:mehrwertstadt@erfurt.de

